



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr. 12 – 2012/13

Datum / Zeit: Dienstag, 18. September 2012
18.30 Uhr, Hotel Schweizerhof
Besuch von Pierre Graden - Governor District 1990
Inkl. Nachtessen

Vorsitz: Heinz Müller
Berichterstatter: Supersaxo Vital
Präsenz:
Gäste: keine

Nächstes Gästemeeting: **Donnerstag, 20. September 2012**
18.00 Uhr, Hotel Schweizerhof
Verantwortlich: Kunz Kevin
Anwesende: Aufdenblatten Mark, Walther Hans-Jörg,
Brantschen Walter, Lehner Paul, Perren
Manfred

Nächstes Meeting: **Dienstag, 25. September 2012**
Freundschafts- und Plaudermeeting
Ort: Hotel Schweizerhof
Zeit: 18.30 Uhr
Bericht: Brantschen Walter

Begrüssung

Unser Präsident Heinz Müller alle, insbesondere den Governor Pierre Graden.

Hinschied unseres Gründungs- und Ehrenpräsidenten Alberto Willi

Alberto ist heute im Alter von 88 Jahren verstorben. Alberto ist als 36-Jähriger 1961 der Rotary-Gemeinschaft beigetreten und war der Gründungspräsident des RC Zermatt im Jahre 1982. Leider konnte er während der letzten Jahre immer seltener an unseren Meetings teilnehmen, doch liess er uns immer wieder spüren, dass sein Geist und Herz bei uns ist. Heinz bitte die anwesenden sich zu erheben und still Alberto zu gedenken. Er möge in Frieden ruhen!

Eine Delegation des RC Zermatt wird an der Beerdigung in Siders teilnehmen. Treffpunkt Freitag, 21. September, 12.00 Spiss. Interessierte können sich bei Heinz Müller melden.

Governor Pierre Graden

Unser diesjähriger Governor ist 69-jährig, seine Klassifikation ist Medizin und er führt eine Arztpraxis in Tramelan. Er ist seit 30 Jahren Mitglied des RC Les Reusilles.

Pierre hat sich für das laufende Jahr folgende 4 Ziele gesetzt

1. Fondation

Im letzten Jahr hat der RC Zermatt \$ 47 pro Mitglied in die Fondation einbezahlt. Wir

sind damit klar über dem schweizerischen Durchschnitt. Ziel ist es pro Mitglied \$ 100 einzuzahlen. Aktuell erreicht dieses Ziel nur ein RC in der Schweiz, nämlich Gstaad und dies mittels eines Konzerts.

2. Polio Plus

Als Arzt liegt ihm auch Projekt Polio Plus sehr am Herzen. Wenn das Projekt abgebrochen wird, sind alle bisherigen Anstrengungen wertlos. Der letzte Schritt ist der teuerste. Sobald keine neuen Fälle mehr auftreten, sollte das Projekt noch mindestens 3 Jahre weitergeführt werden, ist seine Meinung.

3. Rollende Strategieplan

Auf diesen Punkt geht Pierre nicht weiter ein, da dieser in unserem Club funktioniert

4. Internet

Der RC Zermatt benutzt die Internetplattform teilweise. Tools wie Anmeldung, Präsenzkontrolle etc. werden zur Zeit vom RC Zermatt noch nicht gebraucht.

Am Schluss der kurzen und informativen Rede von Pierre Garden überreicht ihm unser Präsident Heinz Müller das Vereins-Fanion.

Aus der Küche des Hotel Schweizerhof wird uns ein feines Wildmenu serviert. Recht herzlichen Dank an Fritz und sein Team.

Programm Oktober

02.10. Lunchmeeting im Hotel Excelsior

09.10. Referat: Innovation aus Zermatt von Raoul Julien im Hotel Post

16.10. Freundschafts- und Plaudermeeting inkl. Checkübergabe an Skiclub Zermatt im Hotel Post

23.10. Freundschafts- und Plaudermeeting im Hotel Post

30.10. Damenanlass mit Referat von Gerth Vogel: Schick keine Enten in die Adlerschule (Hotel Post)

Geburtstage im September

10. Martin Perren und Kurt Guntli

17. Alex Burgener

22. Beat Peter (40)

Wünsche allen eine schöne Woche

Äs chunnt scho güet

Berichterstatter: Vital Supersaxo